



El equipo de balompié del Colegio de la Salle ha ganado el campeonato de este deporte, sufriendo solamente un empate con San Beda, y decimos sufriendo, pues un empate en aquel partido es una pérdida para el equipo de La Salle.

El domingo, este equipo derrotó al de Letrán por dos tantos a cero, en un partido que no careció de interés, gracias a los denodados esfuerzos de los lateranenses que procuraron empatar siquiera con sus contrarios. Todo fué inútil. El ataque arrollador de La Salle dos veces abatió las líneas defensivas de Letrán. El primer tanto se consiguió gracias al fallo de un defensa de Letrán, fallo que colocó al portero Medel en situación muy desventajosa.

El segundo tanto, logrado casi a la mitad del último tiempo, se debió a un inesperado ataque de Guevara que logró burlar las defensas de Letrán y shutó a unos pasos del goal.

El segundo partido de la tarde, entre San Beda y San Vicente fué sensacional. De fuerzas equilibradas, ninguno de los equipos quería dar su brazo a torcer, y ambos jugaron con mucho entusiasmo.

Los ataques de San Beda fracasaron la defensa que jugó con mucho acierto. Sin embargo, una vez logró engañarla Esteva y shutó a goal, consiguiendo el tanto por mala colocación y peor cálculo del portero de San Vicente.

Atacan los de este equipo, y se castiga al portero sambedista, con un "free

kick", que los de San Vicente desperdician tirando directamente a goal, lo cual no está permitido.

No se desaniman por este fracaso de un tanto casi seguro y continúan amagando, hasta que se castiga una mano en el área penal. Tira el defensa Díaz, capitán del equipo de San Vicente, y hace el segundo tanto.

La parte del segundo tiempo que pudo jugarse fué también muy interesante y todos lamentamos que por la obscuridad que hacía imposible las jugadas, se tuviera que suspender aquel partido, que prometía más sensaciones.

Este partido queda anulado, según los reglamentos de futbol.

El jueves se celebraron los últimos partidos del programa de juegos. Letrán dió la sorpresa de la temporada, derrotando a San Beda, por un tanto a cero. Fué una lucha reñida, hasta que se castigó con un penal al equipo de San Beda. Felipe Gutierrez shutó el penal, haciendo un tanto magnífico. La diosa Suerte, para contentar a los sambedistas, hizo que inmediatamente fuera castigado Letrán con otra penal, pero el guardameta Medel se encargó de impedir el tanto de empate, haciendo una parada que le valió la más calurosa ovación.

Como es natural, desde este momento los lateranenses defendieron su portería a capa y espada, y los sambedistas tuvieron que retirarse del campo con otra derrota.

El último partido de los señalados en el programa, entre La Salle y San

Vicente, terminó con la victoria del primer equipo, por un tanto a cero.

San Vicente hizo cuanto humanamente le era posible para evitar la derrota, y parecía que lo iba a conseguir, pues el partido estaba tocando a su fin, sin ningún tanto, cuando el joven Guevara, que tiene una escapada muy peligrosas, logró lanzar un shut sesgado, que decidió el partido.

Lo que no sabemos aún es como decidirán los oragnizadores de esta liga la cuestión entre San Beda y San Vicente. Estos equipos están empatados y su último juego debe ser anulado, y, por lo tanto, debía repetirse, pero como han sucedido ciertas cosas, parece ser que hay el propósito de arreglar el conflicto con componendas.

El equipo de la Universidad de Santo Tomás ya está debidamente formado y que adiestra con algo de constancia, para no sufrir los desengaños que ya conoce. Lo más probable es que la alineación de este equipo, sea como sigue: Guardameta, José Jumaroy; Defensas, José de Aboitiz y Eduardo Gutierrez; Medios, José Medina, Jesús Urbina y Joaquín Ramirez; Delanteros, Arturo Fanlo, Emilio Pacheco, Jesús Cui, Hugo Rodriguez y Carlos Guison.

Mañana y el lunes jugarán sus últimos partidos de ensayo, siendo el de mañana contra los "Nomados", y el jueves tendrán su primer partido contra el equipo de la Universidad del Gobierno. La semana próxima hablaremos de este partido y de los siguientes.

C.

